

Alumnos de Chanquín celebran la intervención integral en su escuela

\$447 millones entregó el Mineduc para la conservación del establecimiento del sector rural chonchino.

FOTOS: RR. SS



ACTO DE AYER (ARRIBA) EN EL ESTABLECIMIENTO MUNICIPALIZADO Y RECORRIDO POR LAS OBRAS (ABAJO).



Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Reforzamiento del sistema de fundaciones del patio cubierto, restauración de las cubiertas y los revestimientos, mejoras en las instalaciones eléctricas y sanitarias, un nuevo sistema de calefacción y el respectivo mobiliario consideró el proyecto que se ejecutó en la Escuela Rural de Chanquín, comuna de Chonchi.

Fondos del Ministerio de Educación (Mineduc) por 447 millones de pesos fueron destinados a esta conservación integral de establecimiento que data de 1965, obras que estuvieron a cargo de la empresa Valca Construcciones SpA.

Ayer se realizó la inauguración de los trabajos que benefician a los 27 niños que asisten al recinto educacional del sector, que estaba deteriorado debido a los rigores del clima y el paso de los años.

Ricardo Luna, profesor encargado, recordó que "la Escuela Rural Chanquín fue construida en 1940 en este terreno que fue donado por Javier Millacura Yudumán y en primera instancia fue

una casa donde se instaló una sala de clases con alumnos de primero a sexto básico".

Además, expuso que "en el 1965 se construye el edificio donde hoy en día funciona nuestra escuela, en su mayor parte con maderas nativas de la zona como alerces, ciprés, canelo y mañío".

Por su parte, Fernando Oyarzún (indep. pro RN), alcalde chonchino, indicó que "estamos muy contentos

porque estamos inaugurando la Escuela de Chanquín que quedó de una forma absolutamente hermosa y donde como equipo de trabajo nos sentimos contentos por este es un logro más que va en directo beneficio de nuestros estudiantes del sector de la costa".

Igualmente, expuso que "es una infraestructura en que se necesitaban mejoras sustanciales, quedó hermosa como los niños y comunidad educativa se merecían y a seguir avanzando porque creo que los niños necesitan del esfuerzo mancomunado de todos".

CORES

Nelson Águila, presidente de la Comisión Chiloe del Consejo Regional, también formó parte de la actividad en el sector rural chonchino, tras lo que relató que "este es un sector alejado del centro de Chiloé, pero que igual merece dignidad y, por lo tanto, agradecer el aporte de recursos esta vez no del GORE, sino que del Ministerio de Educación".

Su par Francisco Cárcamo (RN) agregó que "muy feliz de estar presente en esta nueva casa educativa que alberga mejores espacios para los niños de la escuela".

CASI CUATRO DECENIOS

Una de las personas asistentes a la inauguración fue Martina Álvarez, quien trabajó por casi 39 años en la escuela e incluso terminó su labor como directora.

"Esto significa mucha alegría porque yo viví durante los años que estuve trabajando en muchas etapas, primero con mucha dificultad, después se fueron mejorando las cosas, pero siempre teníamos que andar a caballo, a pie y para los niños era inmensamente más", contó la docente. ☺